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１教育研究評議会（10月 29日開催）議事録について 

  玉手学長から，前回 10月 29日開催の本会の議事録（案）について確認があり，議事録が了承された。 
 
 
２【協議】山形大学教育改革グランドデザイン 2030について 
出口理事から，山形大学教育改革グランドデザイン 2030のたたき台及び今後の進め方について審議願うも

のである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
本件に係る主な意見及び質疑応答は次のとおり。［評議員からの主な意見等（〇：意見・質問）］ 
 〇今後の予定について，12月 11日の教育研究評議会で協議した後，役員会決定とあるが，どこまでの

決定を想定しているのか。 
   →項目の整理が第一段階。ここに記載がある項目でご意見をいただいたものについては，原案を修正し

た上で，方向性を審議したい。不必要な項目を外すことも含め，議論させていただきたい。 
   〇学術研究院（教員組織）の学系は，案なのか。 
   →資料全体がたたき台なので，決定事項ではない。いろいろなご意見をいただきたい。 
   〇キャンパス執行部との意見交換から，大分内容が変わっていると感じる。教育研究評議会で再度議論

する前に，再度キャンパスとのヒアリングは実施するのか。 
   →必要に応じてヒアリング等実施させていただくので，そういったご要望もいただきたい。 

  〇教育・戦略企画室会議での議論を経ていないのではないか。 
  →教育・戦略企画室会議でたたき台をお示しさせていただいたと理解している。教育・戦略企画室会議

で原案を示した上で，教育研究評議会にお諮りしたい。 
   教育・戦略企画室会議での議論を頻回にしてほしい。教員組織をどうするか，また，教員のリソース

共有や，それをどのようにマネジメントしていくか，それぞれの部局から意見を出していただきた
い。また，他大学とのリソース共有についても，前向きに考えたい。 

 
 
３【協議】令和７年度予算の編成について 
根本理事から，令和７年度予算の編成について審議願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
本件に係る主な意見及び質疑応答は次のとおり。［評議員からの主な意見等（〇：意見・質問）］ 
 〇予算シミュレーションの人件費分は，定年退職者の補充を含んでいるのか。 
 →含んでいる。 
 〇ゴール設定を 3億円から 5億円程度の恒常的な増収・削減効果としているが，なぜこの金額としたの

か。 



→人件費 3億分と，運営費交付金削減分の 9000万を合わせ，3億円から 5億円と設定させていただい
た。 

〇令和 8年度に向けて，人事計画の見通しはどうなるのか。見込みがあれば教えていただきたい。 
→令和 8年度人事計画に向けては，いろいろなご意見を伺いながら，年度内早期に方針をお示しした
い。 

 
 

４【報告】研究費不正使用防止強化月間の実施結果について 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
５【報告】A-SOM（WEB物品調達システム）の稼働状況について（報告） 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
６【報告】チケット手配・出張申請システム導入検討状況について 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
７【報告】情報セキュリティインシデントの発生について 
飯塚理事から，議題に関して，報告があった。 
  

 
８【報告】質の高い研究時間確保に向けたアクションプランの進捗状況について 
コーエンズ副学長から，議題に関して，報告があった。 
 
 

９【報告】国立大学法人山形大学役員給与規程等の一部改正等について 
宮内理事から，議題に関して，報告があった。  

 
 
 10【報告】令和７年度大学入学共通テスト志願状況について 

出口理事から，議題に関して，報告があった。 
 

   
11【報告】令和６年度の就職状況（10月末現在）について 
伊藤理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 

12【報告】教育学部設置に関する報道状況について（報告） 
宮内理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
次回は，令和 6年 12月 11日（水）に開催することとなった。 
 


